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Печать города и пропаганда 
решений Пленума ЦК КПСС

иСТО РИЧЕСКИЕ решения 
июльского Пленума ПК  

КПСС нашли горячее одобрение  
советских лю дей и вызвали новый 
могучий подъем политической и 
трудовой активности советското 
народа, успешно реш ающ его ве
ликие задачи коммунистического 
строительства. По почину коллек
тивов передовых предприятий в 
стране развертывается социали
стическое соревнование в честь 
XX съезда  КПСС. В это соревно
вание включились сотни перво
уральцев. Сегодня в нашей газе
те публикуются повышенные обя
зательства трудящихся Хромпико
вого завода.

В постановлении июльского 
Пленума Ц К КПСС по докладу  
тов. Булганина Н. А. намечена 
развернутая боевая программа  
дальнейш его подъема промыш
ленности, технического прогресса  
и улучшения организации произ
водства. В пропаганде историче
ских решений Пленума и мобили
зации трудящ ихся на борьбу за  
неуклонный рост производитель
ности труда и подъем всей про
мышленности, за  технический про
гресс и лучшую организацию про
изводства большая роль принад
леж ит нашей печати — дально
бойному идейному оружию  Ком
мунистической партии.

Пропагандой решений Пленума 
долж ны  заняться многотиражная  
и стенные газеты. В материалах  
следует сказать, что наш народ, |

выпуска главных видов тяжелой  
индустрии. Этот показ сопрово
ж дать яркими подписями, увязы
вая с  задачами и делам и своего  
коллектива.

Из номера в номер показывать 
ход  социалистического соревнова
ния в честь XX съ езда  КПСС. 
Это мож но делать путем помещ е
ния информаций, заметок, писем 
участников соревнования. О собое 
внимание следует обратить на 
внедрение новой техники, механи
зацию и автоматизацию производ
ства, повышение производитель
ности, улучшение качества про
дукции и сниж ение ее себестоим о
сти, досрочное выполнение годо
вой программы, плана пятой пя
тилетки, внедрение рационализа
торских предложений, распростра
нение опыта передовиков.

Одновременно с  показом поло
жительного опыта, необходимо  
подвергать суровой критике недо
статки. С помощью актива н е 
примиримо бороться с  сам оуспо
коенностью, зазнайством, кос
ностью и рутиной, что имеются 
еще на предприятиях города. Тре
буется, чтобы кажды й номер га
зеты призывал трудящ ихся изу
чать и ставить на служ бу Родине  
дополнительные резервы, таящиеся 
в недрах производства, способ
ствовал росту творческой активно
сти рабочих, инженерно-техниче
ских работников, развитию рацио
нализации и изобретательства.

В стенной печати, а  такж е в
руководимый партией, добился многотиражной газете долж но  
значительных успехов. Пятый пя- б “ ть широко показано, как пар- 
тилетний план по общ ему объему тииные организации борются за 
промышленного производства вы- выполнение решений июльского 
полнен досрочно, за  4 года и 4 П ^ н у м а  ПК КПСС. Как партор- 
месяца. Сказав об этом, стоит ганизации поднимают уровень ра-

боты профсоюзных и комсомоль
ских организаций и их роль в 
борьбе за  дальнейший подъем

показать вклад, который внесли 
трудящ иеся цеха, завода, приве
сти имена передовиков, которые 
раньше срока завершили свои промышленности, техническим про- 
пятилетиие планы. Затем поста- j гресс н Улучшение организации  
вить конкретные задачи, стоящ ие j производства.

Стенная печать города уж е на
копила некоторый опыт в освещ е
нии вопросов технического про-

перед данным коллективом в вы
полнении плана 1955 года.

В небольших статьях, заметках  
разъяснять трудящимся политику 
яялтии. Наша партия, следуя уче
нию великого Ленина, считала и 
считает своей главной задачей  
всемерное развитие тяжелой инду
стрии, являющейся основой всего

гресса, распространение опыта пе
редовиков, внедрении новой тех
ники и передовой технологии. За  
последнее время содержательны е  
номера были выпущены редкол
легиями стенных газет второго,

народного хозяйства, неуклонного тРетьего> четвертого, пятого и шг- 
роста благосостояния трудящ ихся СТ0Г0 иехов Новотрубного завода, 
и укрепления оборонной мощи ВТ0Р°Г0 чеха Д инасового завода, 
страны. Показать, что в дальней- «м очильного н энергоцехов Ста- 
шем подъем е тяжелой индустрии Р °тРУ ого зав°Да и на Других 
долж ен внести каждый рабочий, пРеапРиятиях- М еж ду тем много 
инженер н техник. Рассказы вая о еще ест1> стенных газет, которые 
задачах трудящихся страны, свое- І ещ ® робко Решают эти вопросы, 
то цеха, завода рекомендуется за- ! Большие и ответственные задачи  
вести раздел: «Запомни эти циф- стоят перед НН30В° Я печатью. И 
ры». Руководствуясь решениями она их может выполнить при 
Пленума и докладом тов. Булга- Условии повседневного руковод- 
нина, в этом разделе стоит на яр- ства с°  СТ0Р0НЫ партийных орга- 
ких фактах показать цифры роста низации- "Р" активном участии

I многочисленной армии рабкоров.

СЕМИНАР РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ 
Позавчера горком партии сов- меев, редактор стенной газеты

местно с редакцией газеты «Под 
знаменем Ленина» провели город-

цеха Л5 8 Новотрубного завода 
тов. Гладких, редактор молодеж-

ской семинар редакторов стенных ной газеты цеха Л» 6 этого же 
газет. Был прочитан доклад на ] завода тов. Мелкозерова и заве- 
тему: «Роль стенных газет в про- 1  дующий библиотекой горкома

Верховного Совета СССР
по докладу Председателя Совета Министров СССР 

тов. Н. А . Булганина об итогах Женевского Совещания 
Глав правительств четырех держав

Заслушав и обсудив доклад Председателя Со
вета Министров СССР тов. Н. А. Булганина об 
итогах Женевского Совещания Глав правительств 
четырех держав — Франции, Соединенного Ко
ролевства, СССР и США, —  Верховный Совет 
Союза Советских Социалистических Республик 
полностью одобряет деятельность Правительст
венной делегации Союза ССР на указанном Со
вещании.

Верховный Совет СССР отмечает, что Совет
ская Правительственная Делегация на Женев
ском Совещании последовательно проводила ле
нинскую миролюбивую внешнюю политику Со
ветского государства, отвечающую жизненным 
интересам советского народа, интересам укрепле
ния мира и безопасности во всем мире.

Верховный Совет СССР констатирует, что в 
результате плодотворной деятельности Советско
го Союза и других миролюбивых государств за 
последнее время имело место некоторое смягче
ние международной напряженности, возникшей 
между государствами после второй мировой вой
ны. Такому смягчению напряженности способ
ствовали прежде всего превращение войны в 
Корее, а также военных действий в Пндо-Китае; 
заключение Государственного договора с Австри
ей; нормализация отношений между СССР и 
Югославией, открывшая путь для развития друж
бы и сотрудничества между обеими странами; 
успешное проведение Конференции стран Азин и 
Африки в Бандунге; визит Премьер-министра 
Индии Д. Неру в Советский Союз, в результате 
которого еще больше упрочились дружественные 
отношения между СССР и Пндией. Большое зна
чение для уменьшения международной напря
женности имело предложение Советского прави
тельства от 10 мая по вопросам сокращения во
оружений, запрещения атомного и водородного 
оружия и устранения угрозы новой войны.

Все это, а также мощное воздействие на внеш
нюю политику правительств общенародного дви
жения за мир создало благоприятную обстановку 
для успешного проведения Совещания в Женеве.

Народы всего мнра, с огромным вниманием 
следившие за работой Совещания, не обманулись 
в своих надеждах. Женевское Совещание Ілав 
правительств четырех держав сыграло важную 
роль в деле дальнейшего смягчения напряженно
сти в отношениях между государствами н преж
де всего в отношениях между великими держа
вами, участвовавшими в Совещании. Это Сове
щание имеет историческое значение и знамену
ет собой начало нового этапа в улучшении отно
шений между государствами, независимо от их 
политического и общественного строя, на основе 
мирного сосуществования и установления дове
рия между государствами, без чего невозможно 
прекращение «холодной войны» и обеспечение 
прочного и длительного мира между народами.

Верховный Совет Союза Советских Социали
стических Республик с удовлетворением отмеча
ет, что главной чертой Женевского Совещания 
был дух сотрудничества и взаимопонимания, не
обходимый для установления доверия между госу
дарствами. Ілавы правительств четырех держав 
проявляли добрую волю к сотрудничеству и

стремление найти путь к согласованным реше
ниям.

Верховный Совет СССР выражает надежду, 
что созываемое в октябре этого года Совещание 
министров иностранных дел Советского Союза, 
Соединенных Штатов Америки, Англии и Фран
ции, руководствуясь Директивами, выработан
ными Главами правительств, сделает дальней
ший шаг по пути урегулирования нерешенных 
международных вопросов.

Верховный Совет СССР считает, что установ
ленные на Женевском Совещании личныб контак
ты Глав правительств четырех великих держав 
способствуют созданию атмосферы делового со
трудничества между странами. Дальнейшее раз
витие этих личных контактов, несомненно, бу
дет отвечать интересам укрепления дела мира и 
международного сотрудничества.

Положительным фактом в деле смягчения 
международной обстановки является также уста
новление непосредственных связей между пар
ламентами и обмен парламентскими делегациями, 
проводимый по инициативе Верховного Совета 
СССР. Можно надеяться, что и эти контакты 
будут расширены.

Верховный Совет СССР выражает уверен
ность, что установление более широких полити
ческих, экономических н культурных связен 
между странами, независимо от их общественно
го и политического строя, на основе уважения 
суверенных прав, невмешательства в пх внутрен
ние дела, отвечает интересам народов И поведет 
к укреплению мира, дружбы и сотрудничества 
между ними.

Верховный Совет СССР уверен в том, что 
Женевское Совещание п Директивы Глав прави
тельств четырех держав министрам иностранных 
дел явятся новым стимулом для дальнейшего 
усиления борьбы народов за упрочение мира во 
всем мире. Миролюбивые народы, несомненно, 
проявят должную бдительность н необходимую 
настойчивость для того, чтобы поставленные в 
Женеве Главами правительств четырех держав 
задачи были воплощены в конкретные решения 
в интересах всеобщего мира и безопасности всех 
народов.

Верховный Совет СССР заявляет, что Совет
ский Союз проводил и будет проводить впредь 
политику мнра, международного сотрудничества, 
ослабления международной напряженности, бу
дет добиваться установления доверия между го
сударствами в интересах мирного решения важ
нейших международных проблем путем перего
воров. Верховный Совет СССР выражает надеж
ду, что на этом пути ои встретит поддержку 
всех парламентов и правительств.

Верховный Совет Союза Советских Социали
стических Республик глубоко убежден в том, 
что советский народ проникнутый горячим и 
искренним стремлением жить в мире и дружбе 
со всеми народами, единодушно поддерживая 
мирную внешнюю политику своего Правительст
ва и воодушевляемый великими идеями комму
нистического строительства, будет п~впредь с не
ослабной энергией бороться за дальнейший рас
цвет могущества своей Родины.

паганде решений июльского Пле
нума ЦК КПСС».

Затем выступили художник 
завода сантехизделий тов. Вахро-

партии тов. Абрамов.
Для участников семинара бы

ла организована выставка стен
ных газет.

Я ОДОБРЯЮ

Я— сталевар, и работаю в мар
теновском цехе Старотрубного 
завода. Горячо одобряю постанов
ление Верховного Совета СССР но 
итогам Женевского Совещания и 
отвечу на него новыми трудозы- 
ми успехами. А поэтому обязуюсь 
дать больше скоростных плавок 
и сократить время каждой плав
ки на 30 минут.

Я —  участник Великой Отече
ственной войны, прошел боевой 
путь от Москвы до Эльбы и ви
дел все ужасы разрушительной 
войны, неисчислимые жертвы. 
Наше родное правительство не
поколебимо проводит мирную 
политику, и я, как каждый со
ветский человек, всей душой за

такую политику. Нз хочу, что
бы повторилось то, что мне при
шлось пережить, чтобы мой сын 
видел все ужасы новой войны. 
Как и каждый отец, желаю, что
бы моему сыну не угрожала ни
какая опасность, чтобы он был 
счастлив.

В ответ на постановление Вер
ховного Совета СССР буду тру
диться еще лучше и крепить мо
гущество социалистической Ро
дины. Н. ЕМ ЛИ Н ,

сталевар.

МОЙ ТРУДОВОЙ ВКЛАД

С огромной радостью я прочи
тала Постановление Верховного 
Совета СССР об итогах Женевско
го Совещания Глав правительств 
четырех держав.

Всех нас простых советских 
! людей радуют результаты Женев
ского Совещания. Советская пра
вительственная делегация энер
гично и успешно работала для 
тоТо, чтобы добиться -ослабления 
международной напряженности. 
Успех Совещания —  это большая 
победа миролюбивых народов.

Упорным трудом советские лю
ди куют счастье Родины, счастье 
детей. Трудовая победа— это сей
час то же, что п боевая победа. 
Поэтому я. готовясь к достойной 
встрече XX съезда партии, обязу
юсь выполнять по полторы нор
мы в смену. Пусть это будет мой 
скромный вклад в дело укрепле
ния мира. Т. Р О Н Д О В Ц Е В А , 

работница швейной фабрики.



НА ПРОФСОЮЗНЫЕ 
ТЕМЫ Б ю д ж е т  з а в к о м а  п р о ф с о ю з а

Успехи народного хозяйства 
позволяют затратить в нынешнем 
году почти 147 миллиардов руб
лей на социально-культурные 
нужды народа. Огромные суммы 
ассигнованы на улучшение усло
вий труда и на жилищное строи
тельство.

Священной обязанностью про
фессиональных союзов является 
повседневная забота об улучше
нии условий труда и быта рабо
чих и служащих, о повышении 
их благосостояния и культуры.

Средства профессиональных 
союзов составляются из вступи
тельных и ежемесячных членских 
взносов, доходов от культурно- 
просветительных и спортивных 
учреждений, подсобных предпри
ятий, зданий и сооружений и 
других поступлений.

Денежные средства профессио
нальных союзов направляются 
на культурное обслуживание чле
нов профсоюза, оказание им мате
риальной помощи и на организа
ционно-хозяйственные меропри
ятия профсоюзных органов.

Основным источником финан
сирования проводимых профсою
зами мероприятий по культурно- 
бытовому обслуживанию рабочих 
и служащих являются членские

профсоюзные взносы. Поэтому от 
своевременного и полного сбора 
членских взносов, зависит выпол
нение планов культурного обслу
живания членов профсоюза и 
дальнейшее расширение этой ра
боты.

Комитет профсоюза Хромпико
вого завода повседневно ведет ра
боту по вовлечению работающих 
в члены профсоюза и сбору член
ских профсоюзных взносов. Пред
седатели и казначеи цеховых ко
митетов лично следят за своевре
менной уплатой членских взносов. 
Для каждого цехового комитета 
профсоюза установлен план сбора 
членских взносов. Некоторые ко
митеты как, например, цехов 
Л^Л1» 3 и 4 значительно перевы
полняют установленный план. 
Однако комитеты профсоюза це
хов № 2, транспортного и других 
не поняли всей важности свое
временного и полного сбора член
ских взносов. Считая эту работу 
второстепенной, они не выпол
няют план сбора взносов, ухуд
шают обслуживание членов проф
союза.

О том, как завком профсоюза 
выполнил план первого полуго
дия 1955 года, видно из приво
димой ниже таблички.

Н аименование статей д о хода
По смете 

за год
Фактически 

за  6 месяцев

Остаток бюджетных средств 
ДО ХО ДЫ :
Членские взносы от членов

42.900 42.904

добровольного спортобщества 
Поступления от .платных ф из

900 1.048.

культурных мероприятий 15.000 5.155
Отчисление от членских взносов 249.300 123.880

Итого доходов: 308.100 172.988

РАСХОДЫ :
Культурно-массовая работа 14.300 6.809
Физкультура и спорт 57.000 29.611
М атериальная помощь 
Административно - хозяйствен

30,000 14.135

ные и орграсходы 45.600 22.183
Финансирование клуба 80.000 39.413

Итого расходов: 226.900 112.336

цехов .\Ш  1,2 ,3, 4, 5,6, тепло
электростанции, заводоуправле
ния.

Расходы на физкультуру и 
спорт несколько превышены. Ус
пешно выполнены зимние нормы 
на значок «ГТО», организованно 
прошли выступления по хоккею, 
лыжам, проведены внутризавод
ские соревнования. Хромпиковцы 
принимали деятельное участие 
в городских и областных состя
заниях по футболу, гимнастике, 
городкам, участвовали в сорев
нованиях на кубок облпрофсо- 
вета.

Оказана материальная помощь 
члену союза тов. Волкову в раз
мере двухсот рублей, семье по
гибшего воина тов. Іагиной —  
300 рублей, семье тов. Гайнули-

на —  200 рублей. Всего по 
статье «Материальная помощь» 
за 6 месяцев израсходовано 
11.135 рублей, а три тысячи 
рублей перечислены в дотацию 
кассы взаимопомощи.

В целях улучшения обслужи
вания застрахованных и привле
чения актива членов профсоюза 
к участию в работе по государст
венному социальному страхова
нию при завкоме организован со
вет социального страхования. 
Являясь органом завкома проф
союза, он проводит всю практи
ческую работу по социальному 
страхованию на заводе,

О расходах по некоторым 
статьям" социального страхования 
за 6 месяцев 1955 года говорят 
такие цифры:

По смете Фактически

П особие по беременности и р о 
124.725дам 133.000

П енсии по старости инвалидам
труда и войны 332.500 303.374

Д отация профсоюза на вне
школьное обслуживание детей 2.500 2.830

П особие на предмет ухода за
новорожденными и кормление 8 000 6.750

С одержание профилактория 136.500 106.902
Проездны е в санатории и ку

рорты 750 600

Характерно то, что годовой 
план по сбору членских взносов 
от членов добровольного спортив
ного общества перевыполнен в 
теченпе 6 месяцев. Если на 1 
января ДСО завода насчитывало 
около 200 членов, то за первое

полугодие эта цифра возросла, до 
400.

По статье «Культурно-мас
совая работа» 386 активистов 
профсоюза прослушали семина
ры, хорошо были организованы 
массовые гулянья трудящихся

В дома отдыха трудящимся вы
дано 85 путевок, в санатории и 
на курорты —  30, в профилак
торий —  300’. Хорошо отдохнул 
по бесплатной путевке в ломе 
отдыха ученик монтажного уча
стка тов. Шайбаков, в Уктусском 
доме отдыха побывала работница 
цеха. Л? 2 тов. Демина, в Шар- 
таше поправлял свое здоровье ап- 
■паратчик цеха Л» 5 тов. Юсупов, 
в Ливадии побывал на отдыхе 
слесарь цеха № 3 тов. Копеішиг, 
в профилактории находились сле
сарь цеха Л1» 2 тов. Сафетдннов, 
работница цеха Л? 1 тов. Бадрет- 
дпнова и так далее.

Касса взаимопомощи при зав
коме является организацией чле
нов профессионального союза, объ
единяющихся на добровольных 
началах для Оказания взаимной|ч

товарищеской материальной по
мощи. Касса оказывает членам 
помощь в случае их нуждаемо
сти путем выдачи краткосрочных 
и долгосрочных ссуд, а в случае 
острой нужды —  путем выдачи 
безвозвратных пособий.

О том, как работает sac?а вза
имопомощи красноречивее всего 
говорит такая цифра. Всего чле
нов кассы взаимопомощи —  779 
человек. За год касса делает два 
оборота.

Таким образом, судя по итогам 
первого полугодия, можно с пол
ной уверенностью сказать, что 
бюджет завкома, в этом году бу
дет выполнен по всем статьям 
как прихода, так и расхода.

А. А РЖ А Н Н И К О В А , 
бухгалтер завкома.

Распространять опыт передовиков, 
подвергать критике недостатки

По столбцам  

стенных газет

С каждым днем на предприя
тиях и в учреждениях ширится 
социалистическое соревнование в 
честь предстоящего XX съезда 
Коммунистической партии. Ра
ботники промышленности и под
собных хозяйств нашего города 
добиваются успехов в борьбе за 
повышение производительности 
труда, за досрочное выполнение 
плана пятой пятилетки.

Выпуская продукцию .сверх 
плана, сокращая время выполне
ния заданий, передовики произ
водства показывают образцы тру
довой доблести, увлекают своим 
примером товарищей.

Об этом рассказывается на 
столбцах стенной газеты «Голос 
трубника», которая выходит в 
волочильном цехе Л1» 3 Новотруб
ного завода. Следует отметить, 
что только в одном Лі 7 поме
щено девять материалов на са
мые различные темы производст
ва и быта. Отжигальщик тов. 
Ильенко выступает с рассказом

езную претензию в адрес адми- . как в производстве, так и в бы- 
нистрации цеха за то, что в це- : товых вопросах. Интерес в этом
хе все еще много ручного труда.

В решениях июльского Плену
ма ЦК КПСС особое внимание 
уделяется поднятию рационали
заторской и изобретательской ра
боты с тем, чтобы непрерывно 
совершенствовать технологиче
ские процессы, улучшать органи
зацию и планирование труда. По
каз на столбцах газеты передо
вых, неутомимых рационализато
ров —  важная задача редколле
гий стенных газет и она должна 
этому вопросу уделять постоян
ное внимание.

В газете «Трубник» (заводо
управление Старотрубного заво
да) на эту тому посвящается 
заметка В. Пичкана. Он пишет:

«Ценными являются предло
жения тов. Кузнецова, дающие 
17.050 рублей годовой экономии, 
предложение тов. Оглоблина поз
воляет сэкономить 13.575 рублей 
в год».

об опыте своей работы, а отжи- | Важной задачей редколлегий 
гальщики тт. Быков и Захаров , стенных газет является борьба 
в этом номере высказывают серь- со всякого рода недостатками

отношении представляет газета 
«Металлист» (завод сантехизде- 
лий). Материал о «Делах торго
вых» изложен в стихотворной 
форме, читается и запоминается 
он легко. В заметке острой кри
тике подвергнута работа мага
зина на поселке, продавец кото
рого не считается с покупа
телями,

«Побледневший, потускневший 
магазин стоит,

То открытый, то прикрытый, 
то замок висит».

Систематически и глубоко 
освещать вопросы повышения 
производительности труда, каче
ства продукции, внедрения ковсп 
техники, благосостояния труже
ников— вот в чем состоит важ
ная •• обязанность редколлегий 
стенных газет. Эти задачи они 
смогут выполнить, организуя ши
рокий авторский актив, пропа
гандируя опыт передовиков про
изводства.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ 
ВЫСТУПЛЕНИЙ

24 июля в нашей газете было 
опубликовано письмо тов. Сено- 
косовой «Таким ли должен быть 
воспитатель».

Как известил редакцию испол
няющий обязанности заместите
ля директора Старотрубного заво
да тов. Белых, заметка обсужда
лась на педагогическом совете 
воспитателей детсада. Факты, 
изложенные в ней, подтверди
лись. За антипедагогический по
ступок на воспитательницу дет
сада Лі 4 Л. Лосеву наложено 
административное взыскание.

Письма в редакцию  

В городе скучно
Всегда с нетерпением ожи

дают юноши и девушки на
ступления лета. Ведь это пора 
походов, увлекательных экскур
сий, спортивных соревнований. 
Но горком комсомола, очевидно, 
мало заботится об отдыхе моло
дежи, ее культурном досуге. А 
почему бы ему не организовать 
массовки, походы по окрестно
стям города.

Вечером всегда хочется по
смотреть кино, концерт. Но это 
не так-то просто. На Новотруб
ном заводе есть, например, заме
чательные агитбригады художест
венной самодеятельности, но они 
ни разу не выступали на город
ских эстрадах перед более широ
ким кругом зрителей.

Чудесные летние вечера мо
лодежь проводивш и на пыльной 
танцплощадке, или в бесконеч
ных, бездельных прогулках по 
улицам. Нелегко попасть и в ки
но. Самый крупный в городе 
клуб Металлургов закрыт на ре
монт, другие клубы работают не
удовлетворительно. Да и кино
картины демонстрируются боль
шей частью заграничные. А со
ветские новые фильмы почему-то 
редко и с большим опозданием 
попадают в Первоуральск.

Пора открыть в городе хотя 
бы один кинотеатр. ,

Больше надо проявлять заботы 
о нуждах молодежи, о ее куль
турном отдыхе.

С. ЧЕРНЫ Х.

.Нужна помощь
Красный уголок механо-литен- 

ного цеха является одним из луч
ших на Динасовом заводе.

Много трудов затратила пар
тийная, профсоюзная, комсомоль
ская организации цеха по обору
дованию красного уголка, по соз
данию условий для культурного 
отдыха трудящихся.

Рабочие всегда могут почитать 
здесь свежие газеты, как мест
ные, так и центральные. Есть и 
разные настольные игры: шах
маты, домино, шашки, имеется 
приемник. В цеховой библиотеч
ке много художественной литера
туры.

В цехе создан и коллектив ху
дожественной самодеятельности. 
Нужно только помочь ему в ра
боте. А вот культорганизатор тов. 
Ананьин не интересуется состоя
нием культурно-воспитательной 
работы в цехе, он по существу 
самоустранился от порученного 
ему дела. А цеховой комитет, ве
роятно, не
Ананьина.

контролирует тов. 
В. Д Р И Г А Л Е В .

С целью обмена  
опытом группа ра
ботников марте
новского цеха Ста
ротрубного завода  
посетила Ревдин- 
ский метизно-ме
таллургический за 
вод. Особый инте
рес вызвал цех, 
где прокатывают 
на проволоку
слитки, изготов
ленные руками  
сталеплавил ь щ и- 
ков Старотрубного 
завода .

НА СНИМКЕ: группа мартеновцев в Ревде у  Д ворца культуры.
Фото А. Зиятдинова,



За достойную встречу X X  съезда КПСС
Социалистические обязательства

Коллектива Хромпикового завода в честь XX съезда КПСС
Воодушевленный исторически

ми решениями июльского Пле
нума ЦК КПСС, коллектив рабо
чих, инженеров и служащих 
Хромпикового завода включается 
в социалистическое соревнование 
за достойную встречу XX съезда 
КПСС и'принимает на себя повы
шенные социалистические обя
зательства:

План 1955 года по валовой 
продукции выполнить 17 де
кабря.

Пятилетний план по валовой 
продукции завершить. 14 'Н оября, 
а до ассортименту —  15 д е 
к а б р я .

За счет сверхпланового, сниже
ния себестоимости дать экономию 
в сумме 2 миллионов рублей.

Повысить производительность 
труда в 1955 году на 70 процен
тов по сравнению с 1950 годом 
и на 2,5 процента по сравнению 
с планом.

Сэкономить в сравнении с пла
новыми нормами 500 тонн услов
ного топлива и 110 тысяч кило
ватт-часов электроэнергии.

За счет усовершенствования 
технологии производства повы
сить извлечение хрома в произ
водстве натриевого хромпика на 
1 процент по сравнению с до
стигнутым за первое полугодие 
1955 года.

Внедрить в производство ис-

во сормаита с учетом резкого 
улучшения качества продукции 
и условий труда.

Полностью механизировать от
грузку готовой продукции из 
всех цехов и подачу доломита в 
цех № 2.

Разработать и  внедрить метод 
извлечения молибдена из отва
лов производства молибдата ам
мония.

Внедрить 200 рационализатор
ских предложений и от их внед
рения получить 790 тысяч руб
лей условной годовой экономии.

Обучить 475 рабочих и инже
нерно-технических работников в 
том числе в школах по изучению 
передовых методов труда и пере-, 
дачи опыта новаторов производ
ства.

Закончить подготовку жилого 
I фонда к зиме 28 сентября, а це
хов завода —  к 1 ноября.

Произвести в установленные 
сроки все сельскохозяйственные 
работы в подсобном хозяйстве за
вода.

Оказать помощь подшефному 
колхозу и МТС в проведении 
сельскохозяйственных работ, со
оружений силосных траншей и 
строительстве зернотока.

Построить и сдать в эксплуа
тацию в первом квартале 1956 
года вторую секцию теплицы на

На руднике Динасового за 
вода хорош о трудится бригада  
свальщиков кварцита Зия Ис
хакова. Она своевременно обе
спечивает цехи завода сырьем.

НА СНИМ КЕ: бригадир Зия 
ИСХАКОВ за работой.

Фото М. Арутюнова.

пользование бисульфата натрия подсобном хозяйстве завода. 
—  отхода хромового ангидрида на 
травку желтых щелоков вместо 
серной кислоты, ликвидировав 
тем самым, загрязнение реки 
Чусовой.

П о поручению коллектива за- 
! вода обязательства подписали: 
! и. о. директора завода Н. РУ Б

Л Е В , секретарь партбюро Ю. 
I НАРБУТОВСКИХ, предеседатель  
! завкома А. Ж И Л Ь Ц О В , секретарь 

Реконструировать производст- комитета ВЛКСМ  Н. ТУ РК И Н .

ДЛЯ НАСЕЛЕНИЯ ГОРОДА
В истекшем месяце коллектив 

горпромкомбината выдал для на
селения города на десятки тысяч 
рублей различной продукции 
сверх плана. Наплучших показа
телей добились труженики швей
ной мастерской Л: 2, которой ру
ководит коммунист тов. Парфе
нов. Сверх июльского плана ма
стерская пошила на семнадцать 
процентов различных швейных. 
изделий.

Горячо одобрив решения июль
ского Пленума ЦК КПСС-, трудя
щиеся горпромкомбината встали 
на предсъездовскую вахту. Они 
пересмотрели и повысили ранее 
принятые обязательства. Решено 
годовой план выполнить не к 15, 
а к 5 декабря. Труженики пред
приятия обещают до конца,года 
выдать сверхплановой продукции 
на двести тысяч рублей.

Ф. ЕРМ И Ш КИ Н .

Пересмотрел свои 
обязательства

Отжигальщик труб —  одна из 
важных профессий нашего це
ха. Главное в нашей работе —  
прогреть трубы так, чтобы они 
не лопались при протяжке, вы
держивали механические свойст
ва. Помня об этом, я строго при
держиваюсь заданного режима 
нагрева труб.

Большое внимание уделяю и 
подаче газа в печь. Строго сле
жу за тем, чтобы трубы равно
мерно прогревались на всей пло
щади. Регулировку газа осуще
ствляю при помощи заслонки 
коллектора.

В этом году я соревнуюсь с 
отжигальщиками Масловым и 
Матвеевым. При встречах мы 
обмениваемся мнениями, даем 
друг другу практические советы.

Сейчас труженики нашего це
ха несут предсъездовскую вахту. 
Пересмотрел и я своп обязатель
ства. Решил выполнять произ
водственные нормы не менее как 
на сто двадцать процентов.-

М. Ш МАКОВ, 
отжигальщ ик труб цеха № 3  

Новотрубного завода.

Резервы — в действие
Вступая в 1955 год, сталепла

вильщики Старотрубного завода 
поставили перед собой ответст
венную и почетную задачу —  
пятилетний план завершить к 
12 декабря, а годовой —  к 23 
декабря. Они решили сверх пя
тилетнего задания выплавить 
две тысячи тонн стали и восемь
сот тонн металла сверх годового 
плана.

Итоги семимесячной работы 
свидетельствуют о том, что свое 
слово мартеновцы держат крепко. 
План за это время цех перевы
полнил. В счет годовых обяза
тельств выплавлено 542 тонны 
стали, что на 76 тонн больше 
семимесячных обязательств.

Таких показателей сталепла
вильщики добились не случайно. 
Это —  результат упорного и на
стойчивого труда всего коллек
тива. Высокая организация труда 
проявляется на наборке шихты, 
посадке ее в печь, при плавлении 
и доводке стали. Е этому следует 
добавить, что работники газоге
нераторов также содействуют ус
пешному труду печных бригад. 
Они подняли калорийность газа 
-на 55 калорпй.

Большое влияние на выполне
ние плана п обязательств оказа
ли скоростные плавки. Сейчас 
более сорока процентов всех пла
вок проведены скоростным мето
дом.

Однако у мартеновцев есть 
много резервов, полное использо
вание которых позволит еще вы
ше поднять уровень производ
ства. К ним прежде всего сле
дует отнести рост числа горячих 
простоев печи. Они за семь меся
цев по сравнению с 1954 годом 
возрос.тп на 46 процентов. По 
этой причине цех не дополучил 
330 тонн стали.

Принятое мартеповцами обяза
тельство снизить в 1955 году по 
сравнению с прошлым' годом брак 
на 25 процентов не выполняется. 
За семь месяцев брак повышен на 
четыре процента. От этого цех 
потерял 68 тонн металла. Наи
большее количество брака до
пустила смена мастера тов. Ма
лахова.

Пзвестно, что ритмичная и 
бесперебойная работа мартенов
ских печей зависит от нормаль
ного их обеспечения сырьем, от 
создания в летний период неони- 
жаемых запасов шихтовых мате
риалов. У  нас же это правило за
быто. Еслп на первое мая запас 
шихты (вместо месячного) был 
всего лишь на одиннадцать су
ток, то на первое августа он был 
равен только пяти суткам. Есте
ственно, что работа цеха на го
лодном пайке задерживает набор- 
ку мульд шихтой и посадку ее в 
печь. Как правило, загрузка 
мартена сырьем у нас произво
дится больше графика на один 
час. А это удлиняет и общую 
продолжительность плавки ме
талла.

Сейчас в цехе с новой силой 
развертывается соревнование за 
достойную встречу IX  съезда пар
тии. Мартеновцы приняли повы
шенные обязательства. Они пол
ны- решимости еще выше под
нять производство стали. В пер
вые дни августа три четверти 
всех плавок сварили скоростны
ми методами.

Чтобы сталеплавильщики ус
пешно справились со своими обя- 

| зательствамп, отдел материально- 
технического снабжения во главе 

, с заместителем директора тов. 
Капустиным должен улучшить 
обеспечение цеха шихт и и топ
ливом. м .  ЧЕРНЫ Х,

нормировщик цеха.

ГОТОВЯТ ТРУДОВЫЕ ПОДАРКИ
Труженики первого цеха Дп- ца 25— 30 процентов сверх нор- 

насового завода готовят трудовые мы. Среди выгрузчиков динаса
подарки в честь XX съезда КПСС, высокими производственными по-
Брпгада Федора Боровкова еже- : „„ : казателямп отличается коллективдневно прессует изделии на пять
десят процентов больше нормы.

Брнгада Альберта Рафикова
каждый день в обжиг садит сыр-

Шзвката Аднгамова, дающий пол
торы и более нормы.

И. И ЗЮ М ЕН КО .

Малая механизация 
и рост производительности труда

Рассказ участника Всесою зного совещания работников 
промышленности кузнеца Уралмашзавода Т. Л . О Л ЕЙ Н И К О ВА

В текущем пятилетии коллек
тив кузнечно-прессового цеха 
У ралмашзавода добился роста 
производительности труда на 44 
процента. Сверх плана сэконом
лено около четырех с половиной 
миллионов рублей и более трех 
тысяч тонн металла.

Увеличение производительно
сти труда у нас идет за счет рас
пространения передового опыта, 
внедрения рационализаторских 
предложений, в частности в об
ласти малой механизации. В свое 
время наша бригада в содруже
стве с технологом т. Поздеевым 
явилась зачинателем внедрения 
передовой технологии на каждом 
рабочем месте.

Приведу такой пример. На пя
титонном молоте свободной ковки 
обрабатываются прямоугольные

операции у разных бригад коли
чество нагревов и затрата труда j 
были весьма различны. Применив 1 
метод рубки металла бригады т. 
Малея, организацию рабочего 
места и последовательность опе
раций бригады т. Коваленко и 
усовершенствовав собственный 
метод протяжки заготовок, мы 
разработали передовую техноло
гическую карту. В результате 
производительность труда повы
силась на пятьдесят процентов. 
Таким же путем нам удалось на 
поковке крупных конических ше
стерен повысить производитель
ность труда более чем на шесть
десят процентов.

Рабочие и инженерно-техни
ческие работники цеха все вре
мя ищут пути увеличения вы
пуска продукции. Известно, что

поковки с отверстиями. На этой посадка в нагревательные печи

и обратная выдача поковок, веся
щих иной раз до двух тонн, из
давна велась вручную, с по
мощью огромной лопаты, подве
шенной цепи. Надо было меха
низировать эту трудоемкую опе
рацию. Сначала мы сделали про
тивовес на лопате, потом вообще 
заменили ее навесной самозахват- 
нои вилкой с откидной скобой. 
Теперь елптком оперирует всего 
один рабочий.

Коллектив цеха активно под
держал предложелше начальника 
цеха т. Левандовского создать 
для молотов свободной ковки 
специальный манипулятор, спо
собный вращать поковки весом до 
двух тонн, поднимать н переме
щать их вперед и назад. При не
посредственном участии кузне
цов, технологов и конструкторов 
нашего и других цехов такой 
напольный манипулятор впервые 
в стране был спроектирован и 
изготовлен на Уралмашзаводе. В 
настоящее время в кузнечно
прессовом цехе работают три ма
нипулятора. Число рабочих в

бригадах у молотов свободной 
ковки сократилось вдвое, резко 
возросла производительность 
труда.

Недавно у нас было опробовано 
приспособление к манипулятору, 
позволяющее вращать поковки и 
в горизонтальной плоскости. 
Пользуясь этим приспособлением, 
можно механизировать осадку за
готовок и пробивку отверстий в 
них.

Дальнейший рост производи
тельности труда на молотах упи
рается в недостаточную пропуск
ную способность нагревательных 
нечеп и подъемных кранов. Ли
квидировав это несоответствие, 
мы сумеем почти вдвое увели
чить расковку слитков.

После Всесоюзного совещания 
работников промышленности мы 
с еще большим воодушевлени
ем сдали изыскивать пути повы
шения производительности труда.

По старой технологии заготов
ки для валов экскаваторов рае- j 
считывались только на два— трц I 
вала из опасения, что заготовки !

большего размера будут остывать 
во время ковки. Посоветовавшись 
с членами бригады и крановщи
цей пролета т. Тюриковой. я ре
шил пускать под молот заготовки 
сразу на пять валов. Сейчас на
гретая заготовка доставляется 
быстрее, подручный П. Пологов, 
машинисты молота Н. Кузнецов 
и манипулятора —  А. Олейнико
ва в свою очередь экономят вспо
могательное время. В резуль
тате брнгада почти перевыполня
ет норму на этой операции.

Мы внедряем также сложное 
приспособление, которое даст зна
чительный рост производительно
сти труда при обкатке заготовок 
крупных шестерен на молоте. .

Социалистическое соревнование 
кузнецов, как и всего коллектива 
Уралмашзавода, за быстрый рост 
цропзв іднтельности труда с каж
дым днем приобретает все боль
ший размах. При этом важную 
роль играет малая механизация, 
которая намного облегчает труд 
рабочих я  резко повышает его 
производи гельность.



ТРУДЯЩИЕСЯ РУМЫНИИ 
ТРЕБУЮТ ЗАПРЕЩЕНИЯ 

АТОМНОГО ОРУЖИЯ

ІІо случаю десятой годовщины 
атомной бомбардировки Хиросимы 
в Бухаресте, Клуже, Крайове и 
других городах Румынии состоя
лись многочисленные собрания, 
на которых румынские трудящие
ся решительно высказываются 
за запрещение атомного и других 
видов оружия массового уничто
жения, за мир и сотрудничество 
всеми государствами.

Постоянный комитет защиты 
мира РНР направил в адрес. Меж
дународной конференции против 
применения атомного и термо
ядерного оружия, открывшейся 
6 августа в г. Хиросиме, теле
грамму, в которой от имени ру
мынского народа передает горя
чие пожелания победы благород
ных целей конференции —  пол
ного запрещения атомного ору
жия и использования ядерной 
энергии исключительно в мир
ных целях.

МЕЖДУНАРОДНАЯ 
ФУТБОЛЬНАЯ ВСТРЕЧА

7 августа в Москве на Цент
ральном стадионе «Динамо» со
стоялась международная товари
щеская встреча футболистов. 
Московская команда «Спартак» 
встретилась с английской коман
дой «Вулвергемптон уондерерс».

Состязание, проходившее в дру
жеской обстановке, закончилось 
победой московских спартаков
цев со счетом 3:0.

Физкультура и спорт
Областные соревнования 

по плаванию
С 5 по 7 августа на водной 

станции Старотрубного завода 
проходила упорная борьба в об
ластных соревнованиях гп пла
ванию, входящих в зачет спарта
киады Свердловской области. В 
состязаниях приняли участие 
пловцы семи городов и пяти 
районов с общим охватом 105 
человек.

О результатах первого дня уже 
сообщалось в газете «Под знаме
нем Ленина» за 7 августа. Как 
известно, тогда, лидировали пер
воуральцы. Они продолжали удер
живать первенство и в последу
ющие два дня. Дистанцию 400 
метров вольным стилем первым 
закончил И. Валим. У женщин 
в этом виде Г. Кузьмина устано
вила областной рекорд (время ее 
6 мин. 29,4 сек.), второй резуль
тат показала Л. Матяшина и тре
тий —  Т. Плохова (все из го
рода Первоуральска).

‘Стилем-«брасс» на дистанции 
200 метров лучшее время 3 мин. 
08,1 сек. показал первоуралец 
В. Криницын, а у женщин —  
Л. Матяшина (время 3 мин. 18,8 
сек. —  областной рекорд). Треть
ей была также представительни
ца нашего города В. Зольникова.

На 1.500 метров вольным сти
лем первоуральцы не участвовали 
и первое место досталось Ю. Ба- 
лакину (г. Каменск-Уральекий),

вре-

В Китайской Народной Республике

Правительство Китайской Народной Республики оказывает 
большую помощь тибетскому народу. В центр Тибета —  Л х а 
су —  прибыли тракторы, производящие трудоемкие работы на 
полях.

НА СНИМКЕ: трактор венгерского производства на поле 
близ Лхасы.

Фото Цин Ц зя-дуна (агентство Синьхуа).

показавший посредственное 
мя.

Наши пловцы из четырех эста
фет выиграли три с рекордным 
временем. В итоге соревнований 
было побито областных рекордов 
17, из которых 13 принадлежит 
первоуральцам. Нормы второго 
спортивного разряда выполнило 
7 человек, а третьего разряда — 1 
40.

Первое место в областных со
стязаниях по плаванию заняла 
команда г. Первоуральска, на
бравшая 7.839 очков. На втором 
месте оказалась команда г.
Н-Тагила (3.216 очков), на 
третьем —  г. Каменск-Уральско- 
го (3.144 очка), далее следуют 
гг. В. Салда, В. Пыпша, Ревда 
и Полевское. Среди команд райо
нов первое место завоевали пред
ставители Сухоложского района.

Для участия в. первенстве
РСФСР в состав сбцрной каманды 
области о т ' нашего города вклю
чены Н. Балин, В. Криницын, 
В. Зарубин, А. Захаров, Л. Матя
шина, Г. Кузьмина, Т. Плохова 
и В. Зольникова. Первенство
РСФСР по плаванию состоится в 
г. Астрахани с 26 по 31 авгу
ста.

Победителям областных со
ревнований вручены грамоты и 
дипломы, ценные подарки, а 
команде г. Первоуральска перехо
дящий кубок областного комитета 
по физкультуре и спорту.

С. ВАТОЛИН.

С о с т я з а н и я  
по ба ск е тб о лу

На стадионе Новотрубного за
вода .проводятся состязания 
команд четвертого куста по бас
кетболу, входящие в зачет обла
стной спартакиады. 8 автуста 
встретились мужские команды 
гг. Верхней Пышмы и Перво
уральска. Игра прошла в упорной 
борьбе.

На перерыв победителями ушли 
пыпіминцы (счет 14:7). Во вто
ром периоде много упорства и во
ли к победе проявили перво
уральцы. Эта встреча закончи
лась со счетом 35:27 в пользу 
команды Первоуральска.

Вчера на площадке состяза
лись мужские и женские коман
ды гг. Ревды и Первоуральска. 
Игры протекали остро, напря
женно. Победу одержали ревдин- 
цы: мужчины со счетом 36:35, 
а женщины —  2 0 :2.

Сегодня на площадке встре
тятся мужские команды городов 
Верхней Пышмы и Ревды.

Городская молодежь Китайской Н ародной Республики  
организует сбор книг для юношей и девуш ек, живущ их в д е 
ревне. Это движение получило широкое распространение. Со
брав библиотеку, молодеж ь посылает представителей для вру
чения подарка своим сельским друзьям.

НА СНИМ КЕ (внизу): молодые рабочие и служащ ие Фу
чжоуской бумажной фабрики (провинция Фуциянь) дарят  
книги сельскохозяйственному производственному кооперативу.

Ф ото Цай Ч жун-чжи (агентство Синьхуа).

ФУТБОЛ
Начались игры второго круга 

розыгрыша первенства области 
по футболу. Команда Динасового 
завода на своем поле принимала 
асбестовцев и хромпиковцев. Обе 
встречи она провела уверенно и 
добилась победы. У команды Ас
беста динасовцы выиграли со 
счетом 6:1, а у Хромпика —  3:0. 
Хромпиковцы вничью- (0:0) све
ли встречу с командой г. Асбеста.

Ничейный результат (1:1) за
фиксирован во встрече команд 
Новотрубного и Ревдинского за
водов.

Обширные планы 
и мизерные дела

Наше знакомство со спортив
ной работой на Динасовом заводе 
началось с беседы с председателем 
совета ДС0 тов. Хазановым. Он 
рассказывает: «У нас много мо
лодежи занимается спортом в 
различных секциях: футбольной, 
волейбольной, бокса, тяжелой ат
летики. Есть, конечно, и легко
атлеты, любители других видов 
спорта».

Тов. Хазанов показывает пла
ны работы совета ДСО за послед
ние 2— 3 месяца. Надо сказать, 
что они очень обширны. Здесь 
значатся различные спортивные 
мероприятия, занятия секций, 
подготовка значкистов и разряд
ников. Только в июле, например, 
намечалось провести заводскую 
спартакиаду, соревнования в 
честь Всесоюзного дня физкуль
турника, велопробег Динас —  
Ачит и многое другое.

Мы поинтересовались, как же 
реализуются эти планы. Оказа
лось, что плохо. Когда речь за
шла о проведении спартакиады, 
тов. Хазанов замялся.

—  Мы провели лишь соревно
вания по футболу, да по некото
рым видам легкой- атлетики, —  
заявил он.

—  А по волейболу, плаванию, 
остальным видам легкой атле
тики?

—  Этого мы не успели сделать.
С начала июля, когда намеча

лась спартакиада, прошло более 
месяца. Неужели за это время 
нельзя было закончить спарта- 

г киаду? Конечно, можно.
Дело здесь в другом. Провал 

спартакиады, на наш взгляд, 
объясняется тем, что в основных 
видах легкой атлетики, в состя
заниях по плаванию, например, 
некому было выступать. Тов. Ха
занов вынужден был признать, 
что ни одно соревнование . по 
плаванию не было проведено, и, 
нам думается, из-за отсутствия 
пловцов.

Неудача спартакиады показала, 
что совет ДСО не борется за 
массовость спортивных мероприя
тий. Планы массовой сдачи норм 
на значок. ГТО в этом году не

выполняются.

Совет ДСО и в первую очередь 
тов. Хазанов плохо руководит 
цеховыми физкультурными кол
лективами, не интересуется их 
работой, не знает их нужд. Боль
шинство физоргов в цехах пре
доставлены самим себе в работе. 
Не чувствуя помощи, некоторые 
из них свернули работу и по су
ществу бездействуют.

Так, физорг- цеха № 2 тов. 
Шкурин, на наш вопрос отно
сительно ручных игр, заявил: 
«Нет у нас любителей играть в 
волейбол». И это в цехе, где 
больше половины рабочих —  мо
лодежь!' Не другая ли здесь при
чина —  нежелание увлечь мело-1 
дежь занятиями спортом.

В прошлом году, наряду с мо
лодежью и пожилые с увлечени
ем играли в волейбол. Нынче —  
другая карт® а. Почему? Да по
тому, что прежде всего комсо
мольская организация цеха (се
кретарь тов. Шилов), физорг тов. 
Шкурин не сумели организовать 
молодых рабочих на это дело. В 
цехе только узкий круг лиц за
нимается спортом, ежегодно одни 
и те же спортсмены выступают 
на заводских соревнованиях. 
Основная же масса молодежи не 
вовлекается в него.

Первый цех —  тоже один из 
крупных на заводе. И здесь мно
го молодежи. Но настоящей физ
культурной работы и тут не 
видно.

В том, что на Динасовом заво
де не развивают массовый спорт, 
повинны прежде всего совет ДСО 
и комитет ВЛКСМ. Но заботиться 
об этом должны партийная, проф
союзная организации и дирек
ция завода. Их долг —  создать 
надлежащие условия на заводе 
для развития массового спорта. 
А этих условий пока нет.

Ясно, что без этих условий не 
может успешно развиваться мас
совый спорт на Динасовом заводе. 
Но ведь нет успеха и без ини
циативы в работе, без живого, 
постоянного внимания ко всем 
видам спорта. Это и надо учесть 
руководителям заводского совета 
ДСО, цеховых физкультурных 
коллективов, комитету ВЛКСМ.

А. ЧУДИ Н О ВС К И Х .

НА КУБОК ОБЛАСТНОГО

Проходит розыгрыш кубка об
ластного совета спортобщеетва 
«Строитель» по футболу. На ста
дионе Старотрубного завода со
стоялась встреча команд завода 
сантехизделий (завод отопитель- 

1 ных агрегатов) и управления 
Уралтяжтрубстроя.

СОВЕТА ДСО «СТРОИТЕЛЬ»

Состязание прошло при явном 
преимуществе строителей. Коман
да Уралтяжтрубстроя провела де
сять мячей в ворота противника, 
не пропустив в свои ни одного.

Редактор Н. К.ОРДКЖ ОВ.

О РС у Первоуральского ру
доуправления для вновь от
крываемого магазина требую т
ся: продавцы промышленных 
и продовольственных товаров. 
Обращ аться по адресу: г. П ер
воуральск, пос. М агнитка, ОРС  
рудоуправления.

Первоуральской артели 1 Мая 
требуются: сапожники, масте
ра массового пошива, парик
махеры, мастера по ремонту 
велосипедов, мотоциклов и 
других металлоизделий. О бра
щ аться по адресу: П ерво
уральск, ул. Чекистов, 14.

Первоуральскому автохозяйству 
требуются: старший бухгалтер на 
самостоятельный баланс, бухгал
тер материального стола. О бра
щаться по адресу: г. П ерво
уральск, Торговая, 4, Автохозяй
ство.

Первоуральскому участку Урал- 
стальконструкция для работы в 
городах П ервоуральск и Ревда  
требуются: монтажники, слесари- 
сборщики, электрики, шофера. 
Обращаться: г. Первоуральск, уча
сток Уралсяіалвконструкция, теле
фон: коммутатор Новотрубный,
5— 11.


